

Barcelona, 27 de octubre de 2003

En contestación a su escrito de 16 de los corrientes y actualizando la información de nuestro anterior escrito de 18 de febrero de 2003, nos es muy grato confirmarles que esta sociedad acordó la creación de la Comisión de Auditoría y Control en fecha 14 de abril de 2002, lo que fue oportunamente comunicado.

Esta Comisión figura en los Estatutos Sociales y explícitamente también, con detalle de sus funciones, en el Reglamento Interno del Consejo de Administración acompañado a la CNMV con escrito de esta sociedad de 19 de noviembre de 2002.

En cuanto a su actual composición, fue comunicada a la CNMV con escrito de 23 de junio de 2003, fecha en la que fueron designados sus miembros, cuyos nombres se transcriben a continuación:

- D. Ernesto Mata López Presidente (Consejero independiente)
 Presidente
- D. Josep Maria Loza Xuriach en representación de Caixa d'Estalvis de Catalunya (Consejero dominical)
- D. Enrique Corominas Vila (Consejero dominical)
- D. Juan Arturo Margenat Padrós Secretario (no miembro de la Comisión)

Finalmente, por cuanto se refiere a su inclusión en la página web corporativa, ésta figura en el epígrafe "Inversores y accionistas", estando en consideración cambiarle el titulo por el de "Información de interés para el Inversor".